



師走12月も2週目となりました

降雪も時折あり、いよいよ冬も本格的になりそうです。大規模改修の消雪設備、風除室の設置等については、この後、そのありがたさを感じるこが増えることと思います。

後期前半は、各学年行事や児童集会、児童主催の活動など活気あふれる場面が多く見られました。また、学習については、落ち着いた取り組みを目指して進めているところです。

来週は、PTA学習参観を予定しております。保護者の皆様と一層連携しながら、子どもたちに安全な冬季休業を迎えさせたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

11/30(火) 2年生:手洗い教室 手洗いマイスターを目指して!



大仙保健所と大曲食品衛生協会の方々をお迎えし、2年生が「手洗い教室」を実施しました。



まずは、手洗いのばい菌の数を綿棒で擦り、計測器ではかってもらうと、とても数値の高い子が続出でした。



その後、教えてもらった方法で丁寧に手を洗いました。洗い終えて、もう一度手のばい菌の数値をはかっていただく……。

全員が1500以下で、合格しました。その中で、一番数値の変化が大きかった人には、メダルが渡されました。

最後に、全員に手洗い手順が書かれた下敷きと、手洗いマイスターの認定賞が渡されました。お家の方にも、ぜひ正しい手洗いの仕方を伝えてくださいとお願いされた子どもたちです。

12/1(水) 4年生・5年生・6年生 秋田県学習状況調査に取り組む!



全県一斉に実施する調査で、4年生は、国語、算数、理科の3教科。5年生と6年生は、国語、算数、社会、理科の4教科。

また、各学年学習や生活に関する質問紙にも答えました。前学年までの学習や今年度これまでの学習を、どれだけ身に付けているか確認する機会になるため、子どもたちは、問題に一生懸命に取り組みました。

1年生から3年生も、ノーチャイムの特別時間によく協力してくれました。

12/2(木) 3年生: 社会科 大仙警察署を見学しました!



3年生は、社会科の学習で警察署で働く人たちの工夫や努力を知るために、大仙警察署を訪問しました。



最初に、警察署の車庫のパトカーを見せいただきました。普段見ることのない車内などについて詳しく教えてもらいました。



次に、広い部屋で警察官の方から説明していただきました。机の上には、資料も用意してもらいました。子どもたちは、熱心にメモを取っていました。

その後は、警察官の帽子、チョッキ、手袋、警棒や盾にも触れたり実際に身に付けたりしてもらいました。警察官になった気分で敬礼などする子どももいました。

私たちの生活が、こうした方たちの努力により守られていることを、また一つ感じた3年生です。

12/2(木) 運動委員会による 学年対抗ドッジボール大会 5年vs6年



運動委員会が企画の学年対抗ドッジボール大会も最終です。

この日は、5年生対6年生。各学年2チームずつの対戦となりました。中学年ルールと同様、王様が残ったチームの勝利です。熱戦が繰り広げられました。また下学年の応援もたくさん集まりました。

5年生対6年生の結果は、どちらも1勝ずつのようです。

ほっこりと全校で温かい気持ちになりました。運動委員の

みなさん、ありがとうございました！

12/2(木) 第9回のクラブ 4年生以上の活動を3年生が見学!



4年生以上の同好の仲間と活動するクラブも、9回目です。最終を前にした今回は、3年生が見学して回りました。

ゲーム、ダンス、カルチャー、イラスト、手作り、スポーツの6つのクラブを3年生がグループになってめぐりました。探検バックを提げて、

グループで回る順を決めながら、興味をもって見学しました。4年生以上も、いつもよりちょっと緊張しながら活動していたようです。

12/3(金)6年生:総合的な学習 美術館等をめぐるFWを行う!



県内の文化に触れて豊かな体験をしようと、6年生は横手市の美術館を巡るフィールドワークをしました。



まんが美術館では、常設の展示の他、高橋よしひろ特別展等見応え十分でした。

ライブラリーでは、好きな漫画を手にとって自由に読むこともできました。

次に向かったふるさと村では、フードコートでの食事後、星座探検館スペーシアに移動し、素

晴らしい映像と音楽によるフィーリングアースを堪能しました。

近代美術館では、4班に分かれ、学芸員の方の解説のもとで見学しました。現在、特別展として、秋田県出身の創作木版画家の勝平得之展が開催されており、その作品について詳しく教えていただきました。ふるさと秋田の自然をテーマにした多色刷りの版画作品が多く展示されていました。

また、6階に常設で展示されている彫刻作品についても解説していただきました。

12/3(金)5年生:総合的な学習 ゲストティーチャーをお迎えして!



5年生は、総合的な学習の時間で、6年生に向け心準備することにしました。

地元商店会長さんをお迎えし、六郷の歴史などについてお話いただきました。

1570年に六郷が生まれたこと、寺社が多く、商店が多いことの理由などを地図やプレゼンを使って

分かりやすくお話くださいました。

以前のお店の数に比べると、今では減っていることなどの課題も教えていただきました。これから、どうやって六郷を盛り上げていくか、是非みんな考えてほしいと依頼もされました。真剣に耳を傾けた5年生です。

児童のがんばりの紹介

第13回山のはちみつ屋カップバレーボール大会
(R3. 11. 7)

第3位 美郷エスペランザ